

Künzelsau



Bei der Mitgliederversammlung des Hohenloher Fischereivereins Künzelsau wurden die Jahre 2020 und 2021 besprochen.

Foto: privat

Mitgliederversammlung

Gleich zur einer Kombiveranstaltung über die Fischereijahre 2020 und 2021 konnte Jürgen Schierle, 1. Vorsitzender des Hohenloher Fischereivereins Künzelsau, die 87 erschienenen Mitglieder in der Stadthalle Künzelsau begrüßen. Es folgte der Kassenbericht des Schatzmeisters Roland Schierle. Bei den Wah-

len wurden die Amtsinhaber durch die anwesenden Mitglieder wiedergewählt. Nach einer kurzen Pause erfolgte der Bericht des neuen Jugendwarts Edward Wins. Da auch das Vereinsleben in den Jugendgruppen wegen der Pandemie zu kurz gekommen ist, freut er sich nun auf ein tolles Jahr 2022 mit der Fischerjugend. Vom gemeinschaftli-

chen Angeln bis hin zum Zeltlager ist dieses Jahr vieles geplant. Über rückläufige Fänge, steigende Besatzkosten und erfolgreich umgesetzte Umweltschutzmaßnahmen, wie das Biotop in Bieringen, berichtete erster Gewässerwart Rolf Knapp. In seiner Rede lobte er das gesamte Team, das ihm bei seiner Arbeit zur Seite steht.